

Déclaration PRRI sur la biologie synthétique

Merci, madame la présidente,

Je parle au nom du PRRI, une organisation mondiale de chercheurs du secteur public impliqués dans le développement de la biotechnologie moderne pour le bien commun. La biologie synthétique (SynBio), autant de progrès technologiques, est inspirée par la nature même pour aider à résoudre nos besoins. La biologie synthétique a un grand potentiel pour apporter des solutions aux problèmes émergents: aux problèmes sanitaires, énergétiques, alimentaires et environnementaux les plus convaincants, y compris son utilisation pour protéger la conservation de la diversité biologique. La biologie synthétique est née dans le continuum des développements technologiques qui s'étendent sur plus de trois décennies. Les applications actuelles et prévisibles de la biologie synthétique sont similaires aux OVMs et aucun exemple de produit de biologie synthétique n'a été identifié qui poserait un défi particulier à l'évaluation et à la gestion des risques. Les applications actuelles et prévisibles de la biologie synthétique sont suffisamment couvertes par les systèmes de biosécurité existants au cas par cas. Le PRRI soutient la poursuite de l'examen des critères pour la décision de ce qui est constitué de «questions nouvelles et émergentes».

Merci Madame la Presidente